



初言旨



1月5日、6日(水)(木)

第380号

ホーム便り



編集者

森 優輝

お問い合わせ

079-273-1311

春寒の候、皆様いかがお過ごしでしょうか。新型コロナウイルスの感染者が拡大し、姫路市を含め兵庫県内では過去最多を更新し続けています。再び直接面会を中止し、ご家族様にはご迷惑をおかけしております。当施設の方針にご理解・ご協力を賜り感謝いたします。

さて一月五日と六日に魚吹八幡神社へ初詣に参拝しました。二年ぶりの魚吹八幡神社に参拝したことで皆様、「こんな大きかったかな」「今年も初詣に行けるなんて思ってたわ」との言葉が聞かれました。また、祈願された皆様にどんな願い事をされたか聞いてみたところ「今年も元気でいられますように」「や」「コロナウイルスがなくなりますように」等、十人十色の言葉があるように皆様一人ひとりの願いが聞かれました。中には「願い事言ったら叶わへんから教えへん」とはぐらかす方もおられました。何はともあれ皆様の願い事が叶いますようにと祈願してきました。

第六波が到来し、新型コロナウイルスへの警戒が厳しくなっています。当施設でもより一層、消毒、換気などの感染対策に力を入れています。ご家族の皆様も気を緩めることなく、手洗いやうがいなど感染対策に留意してください。ぜひ、お身体にご自愛ください。



2月行事予定

- 3日(木) 節分
- 8日(火) お菓子販売
- 9日(水) 花の会
- 14日(月) 散髪
- 15日(火) 散髪
- 22日(火) お菓子販売
- 23日(水) 花の会

- 隔週 レクリエーション
- 隔週 理学療法
- 隔週 作業療法



書初め



一月四日に書初めを行いました。皆様に今年の抱負や正月にちなんだ文字を書いていただきました。最初は「私は字が得意じゃないからええわ」との声が聞かれましたが、いざ書いていただくと「書道はええな」「ええ字やろ」と大変喜ばれていました。



花の会



一月十二日と二十六日に花の会を実施しました。季節に応じた花を生けたところ、皆様から「きれいな花やな」「花見ると嬉しくなるわ」等の声が聞かれました。また、生けた花を食事のテーブルに置きお食事をしながら花を楽しんでいました。

直接面会中止のお願い

新型コロナウイルス感染者が急拡大していることで、一月二十七日より蔓延防止等重点措置が適応されました。それに伴って姫路・勝原ホームでは再度の直接面会を中止いたしました。ご家族様にはご不便、ご迷惑をおかけしております。当施設の方針にご理解、ご協力いただき感謝しております。

直接面会は中止となりましたが、オンライン面会は、常時受け付けております。ご予約方法は、電話のみとなっておりますのでご注意ください。オンライン面会や直接面会に関しましてわからない点がありましたら担当の森までご連絡をお願い致します。